

LISTA DE AUTORES

Javier Andreu Pintado (Pamplona, 1973) es Doctor en Historia por la Universidad de Zaragoza habiendo completado su formación investigadora en las Universidades de Coimbra, Oxford, Munich y Heidelberg. Profesor del Departamento de Historia Antigua de la Universidad Nacional de Educación a Distancia es autor de dos monografías (Munificencia pública en la provincia Lusitania, Zaragoza, 2004 e Hispania en época Flavia, Oxford, 2004) y coordinador de un reciente volumen sobre Navarra en la Antigüedad (Pamplona, 2006). Sus áreas fundamentales de investigación son la Epigrafía Latina y su contribución al conocimiento de la vida municipal hispanorromana.

José Ignacio Baile Ayensa. Doctor en Psicología (UPNA-2002), Master en Psicología Clínica y de la Salud (Univ. Complutense 2006). En la actualidad funcionario docente de secundaria, y profesor de Psicología en la UNED-Tudela y Profesor Asociado en la Universidad Autónoma de Madrid. Especializado en Psicología de la Imagen Corporal y de los Trastornos de la Conducta Alimentaria.

Francisco Javier Briongos Ibáñez. Licenciado en Historia del Arte por la Universidad Autónoma de Barcelona. Asimismo ha realizado estudios de Postgrado en Teoría y Estética del Arte Contemporáneo. Ha publicado diversos artículos sobre la violencia en el arte y la cultura contemporáneos. Ha comisariado exposiciones de arte contemporáneo. Es Coordinador de Extensión Universitaria en la UNED de Tudela.

Emilio Jesús Cepeda García. Natural de Oviedo (Asturias), es Licenciado en Geografía e Historia (especialidad de Geografía) por la Universidad de Oviedo y estudiante de doctorado de la UNED. Recientemente ha obtenido la Suficiencia Investigadora por el trabajo "Tudela de Navarra: evolución reciente de una cabecera comarcal", dentro del Departamento de Geografía de la UNED. Sus líneas de investigación se enmarcan dentro de la Geografía Urbana. Es Responsable del Servicio de Publicaciones de la UNED de Tudela.

Juan Manuel Garde Garde. Natural de Mélida (Navarra), es Doctor en Ciencias Biológicas, Catedrático de Biología y Geología en el IES "Benjamín de Tudela" y Profesor Asociado de la Universidad de Navarra. Ha publicado numerosos trabajos científicos y didácticos en revistas españolas y extranjeras. También ha realizado diversas investigaciones sobre la Historia de Mélida.

María Ángeles Lacalle Ciordia. Natural de Peralta (Navarra), es Doctora en Filología Española, Catedrática de Lengua y Literatura Españolas en el IES "Benjamín de Tudela", Profesor Tutor del Centro Asociado de la Universidad Nacional a Distancia y profesor del Aula de la Experiencia de la UPNA. Ha colaborado en el Diccionario Biográfico de Autores de la Real Academia. Ha publicado varios libros sobre poesía contemporánea, más de una veintena de artículos sobre crítica literaria y ha participado en numerosos congresos, conferencias en distintas universidades.

Santiago Martínez Magdalena. Antropólogo. Impulsó el Instituto Darién de Estudios Socioculturales (IDAES) y es profesor-tutor de Antropología en la UNED-Tudela. Ha realizado trabajo de campo en Tierra del Fuego (Argentina) y el Chocó y el Urabá antioqueño (Colombia), estudiando el patrimonio aborigen, afroamericano y mestizo. Asimismo, ha emprendido varios trabajos etnohistóricos sobre Navarra.

Eduardo Mateo Gambarte. Natural de Cárcar (Navarra), Doctor en Filología Hispánica, Catedrático de Lengua y Literatura Españolas en el IES "Plaza de la Cruz", ha escrito cinco libros sobre generación y exilio, más de cincuenta artículos sobre crítica literaria, ha participado en congresos, conferencias y ponencias en distintas universidades españolas y extranjeras

Ana Mendióroz Lacambra es Doctora en Filosofía y Letras (Historia) por la Universidad de Navarra, Licenciada en Geografía e Historia (Historia del Arte) por la universidad de Sevilla y Diplomada en Profesorado de Educación General Básica (Ciencias Humanas) por la Escuela Universitaria del Profesorado de E.G.B. de Navarra. Profesora tutora de la UNED de Tudela, ha publicado un libro y más de una veintena de artículos en diversas revistas especializadas. Ha colaborado en la redacción de documentos de

Planeamiento y ha participado como ponente en diferentes Congresos y Jornadas

María Teresa Román López. Es Profesora-Titular del Departamento de Filosofía de la UNED en el que imparte la asignatura de Sabidurías Orientales Antiguas. En la actualidad es miembro de la Sociedad Española de Ciencias de las Religiones, de la Asociación Española de Orientalistas y de la Sociedad Académica de Filosofía. Aparte de los diversos artículos aparecidos en distintas revistas sobre el pensamiento oriental, ha publicado entre otros, los siguientes libros: *Diccionario de las religiones* (Alderabán); *Diccionario Antológico de Budismo* (Alderabán) *Buda: Sendero del alma* (Aula Abierta, UNED); *Enseñanzas espirituales de la India* (Oberon), *Diccionario antológico de budismo* (Alderabán) y *Sabidurías Orientales de la Antigüedad* (Alianza Ensayo).

Francisco Soto Alfaro (Falces, Navarra, 1957) es Maestro, Doctor en Ciencias de la Educación por la UNED y Profesor tutor del área de Teoría e Historia de la Educación en el Centro de la UNED de Tudela. Forma parte del grupo de investigación "Historia de la Educación en Navarra" de la UPNA. Además de estudiar los manuales escolares editados en Navarra durante los siglos XIX y XX, participa con el citado grupo en la línea de investigación que se ocupa de la Historia de la Educación Social en Navarra.